

La construction de la maison interparoissiale en images (suite)

Depuis le dernier article paru dans le bulletin paroissial du mois de mai, le chantier de construction de la maison interparoissiale a progressé de manière significative.

A l'extérieur, les enduits sont terminés, les remblaiements autour du bâtiment ont été réalisés, et la cour intérieure située entre la chapelle et la maison interparoissiale a été dégagée de tout ce qui l'encomrait.

A l'intérieur, le chantier avance également, avec un peu d'avance sur le planning prévu, cela grâce

à un suivi efficace de l'architecte et à la mobilisation des entreprises : menuisier, électricien, plombier, plaquiste et plâtrier... Les aménagements intérieurs prennent donc forme, et l'on peut se projeter maintenant de façon très concrète sur les différents espaces dont nous disposerons pour les activités de la paroisse. Les chapes intérieures devraient être coulées avant les congés d'été, ce qui permettra de respecter le temps de séchage nécessaire avant la pose des revêtements de sol.

Armel GILLET



26 mai 2025 : les maçons terminent les enduits extérieurs qui donnent un bel aspect au bâtiment.



Fin mai 2025 : la mise en place de l'isolation a commencé par la future grande salle de réunion



Début juin 2025 : la pelleteuse s'active pour déblayer la cour intérieure.



6 juin 2025 : les nombreux acteurs de la construction de la maison interparoissiale font le point sur le chantier.



10 juin 2025 : le plâtre est en cours de réalisation dans le hall d'accueil.



17 juin 2025 : les électriciens passent tous les câbles nécessaires à l'alimentation électrique du bâtiment.